

Índice de Precios al Consumo (IPC): Canarias vs. España - Diciembre 2025



VISIÓN GENERAL DEL IPC - DICIEMBRE 2025

Tendencia desde el pico de 2022:
La inflación interanual ha descendido significativamente desde el máximo del 10,0% alcanzado en Canarias a mediados de 2022, estabilizándose en los niveles actuales.



COMPARATIVA POR GRUPOS DE CONSUMO (VARIACIÓN ANUAL)



El sector con mayor inflación en las islas. Los precios crecen un 6,1% en Canarias, muy por encima del 4,6% registrado en España.



Crecimiento muy superior en Canarias. El aumento del 2,3% en el archipiélago contrasta fuertemente con el 0,2% de la media nacional (+2,1 puntos de diferencia).

**Bebidas Alcohólicas y Tabaco**

Aumento mucho más moderado. En Canarias suben un 2,2%, la mitad que en el conjunto de España, donde el alza es del 4,4%.



Menor presión inflacionista. El crecimiento en las islas es del 3,3%, netamente inferior al 5,7% registrado a nivel nacional.



Precios al alza por encima de la media, Canarias presenta un crecimiento del 3,0%, mientras que en España es del 2,3%.